

## SUMMARY

# POLA KOMUNIKASI KETUA HIMPUNAN MAHASISWA JURUSAN (HMJ) DENGAN KETUA JURUSAN DALAM MENYUSUN DAN PELAKSANAAN PROGRAM KERJA

Created by AGRA SANGRILA

**Subject** : POLA KOMUNIKASI KETUA HIMPUNAN  
**Subject Alt** : POLA KOMUNIKASI KETUA HIMPUNAN  
**Keyword** : Pola Komunikasi Ketua HMJ Dengan Ketua Jurusan

### Description :

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui Pola Komunikasi Ketua HMJ dengan Ketua Jurusan dalam Penyusunan dan Pelaksanaan Program Kerja. Komunikasi yang dilakukan oleh ketua HMJ dengan Ketua Jurusan dalam proses penyusunan dan Pelaksanaan Program Kerja adalah upaya untuk mendapatkan hasil yang baik dalam penyusunan dan pelaksanaannya. Dalam setiap komunikasi yang terjadi ketua HMJ memberikan informasi tentang kegiatan-kegiatan yang akan dicantumkan ke dalam program kerja HMJ, pada saat proses penyusunan berlangsung ada bentukbentuk komunikasi yang digunakan dalam proses penyusunan program kerja. Metode yang digunakan adalah studi kasus dengan desain tunggal terjalin (unit multi-analisis). Dengan demikian dapat disimpulkan bahwa pola komunikasi yang digunakan ketua HMJ dengan ketua jurusan adalah menggunakan komunikasi interpersonal dengan jenis diadik dan dilakukan secara informal.

Dalam penelitian ini sebaiknya saat melakukan komunikasi dalam proses penyusunan dan pelaksanaan program kerja sebaiknya ketua HMJ dengan ketua jurusan membuat agenda pertemuan yang pasti.

**Contributor** : M. Jamiluddin Ritonga, M.Si.  
**Date Create** : 17/12/2013  
**Type** : Text  
**Format** : PDF  
**Language** : Indonesian  
**Identifier** : UEU-Undergraduate-2007-52-036  
**Collection** : 2007-52-036  
**Source** : Perpustakaan Esa Unggul  
**Relation Collection** Universitas Esa Unggul  
**COverage** : Sivitas Akademika Universitas Esa Unggul  
**Right** : Copyright @2013 by UEU Library

**Full file - Member Only**

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

**Contact Person :**

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid ( astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id )

Supervisor